

William Sacher. Ecuador: ¿Un país para la actividad megaminera?

Escrito por Administrator

Martes 30 de Junio de 2015 14:52



Minería sustentable, sostenible, responsable, todos estos calificativos son parte de un discurso promovido por los mineros y los gobiernos que la apoyan y promueven para legitimar una actividad destructiva en un contexto en el cual a nivel mundial hay más preocupación sobre los efectos medioambientales de las actividades humanas.” Con esta lapidaria frase, William Sacher, Ph.D en Ciencias Atmosféricas por la Universidad de McGill y coautor del libro *Noir Canada*, nos da su impresión sobre los potenciales efectos que podría traer para el Ecuador y sobre todo para los pobladores de las zonas afectadas el inicio de la actividad megaminera.